

Villingendorfer Schüler föhnen, frisieren und schminken

Friseurwettbewerb mit Showabend im Rahmen der Bildungspartnerschaft Betrieb/Schule

Villingendorf. »Spieglein, Spieglein an der Wand, wer kann's am besten im ganzen Land?« Nicht märchenhaft entrückt, sondern technisch versiert zeigten sich acht Schüler der Villingendorfer Ganztageschule aus den Klassen sieben und acht beim Friseurwettbewerb im Rahmen der Berufswegeplanung.

In Zusammenarbeit mit den ortsansässigen Friseursalons Emozioni und Angelo bereiteten sich die Schüler sechs Wochen lang auf das große Finale vor. Fachmännisch angeleitet und betreut wurden sie von den Friseurmeisterinnen Venera Legname und Nicole Sciammacca, die die notwendigen Techniken vermittelten.

Höhepunkt der intensiven Vorbereitungszeit war der Showabend, bei dem zwei vierköpfige Teams gegeneinander antraten. »Rock« und »Hochzeit« waren die Themen, denen sich die Teams stellten. Dazu gehörten das Schminken eines Tages-Makeups, das Stecken einer Hoch-

frisur, eine Herrenfrisur sowie das Gestalten einer Frisur zum Thema.

Nachdem der Startschuss gefallen war, galt es, die Aufgaben in nur 40 Minuten zu bewältigen. Unter den wachsamem Augen der Jury, zu denen Friseurmeister Angelo Sciammacca, Obermeisterin Gabriele Dressler und die Gemeinderatsmitglieder Franz Schaumann und Karl-Heinz Wachter gehörten, wurde gefönt, geglättet, gesteckt und geschminkt.

Die Besucher der Veranstaltung durften den Akteuren dabei über die Schulter schauen. Zur weiteren Unterhaltung trugen die Auftritte der Villingendorfer Bläserklasse, der schuleigenen Band sowie der Jazztanz-AG bei. Für kühle Getränke sorgten die Elternbeiratsvorsitzende Sylvia Weisser und Fördervereinsvorsitzende Birgit Zimmermann. Nach eingehender Beratung kam die Jury zu einem Ergebnis, bei dem das Team »Hochzeit« mit nur einem



Frisiert wird zu den Themen »Rock« und »Hochzeit«.

Foto: privat

Punkt Vorsprung als Sieger hervorging. Die Gewinner erhielten einen freien Eintritt in den Europa-Park Rust und

einen Wanderpokal. Alle Teilnehmer wurden mit Preisen, die von den ortsansässigen Firmen Kehl Wassertechnik

und Teamsport Haller sowie von den beiden Friseursalons Angelo und Emozioni gesponsert wurden, bedacht.